

I Encuentro de Asociaciones de Ecuatorianos Migrantes en Roma Una iniciativa del Consulado del Ecuador en Roma.

Iniciar el 2018 con proyectos positivos que permitan el trabajo en conjunto, el conocimiento de las oportunidades y el desarrollo de una base de datos con miras a cubrir las necesidades de los migrantes ecuatorianos explicó el Cónsul General del Ecuador en Roma Sr. Saúl Pacurucu, son los objetivos de esta primera convocatoria.

El 2017, en coordinación con el Consulado del Ecuador en Roma se cumplieron varios proyectos presentados por asociaciones o en modo individual por ecuatorianos que pusieron a servicio de la comunidad su experiencia y conocimiento, talleres de instrucción, jornadas de salud, encuentros gastronómicos, participaciones deportivas, etc. que cumplieron con sus objetivos y contribuyeron a la unión de la comunidad ecuatoriana.

La presencia numerosa de ecuatorianos a esta convocatoria es un indicio de la voluntad de trabajar en conjunto, se presentaron varios proyectos que tienen ya un esquema desarrollado que serán puestos a conocimiento de la comunidad a través de las redes sociales del Consulado.

"La unión hace la fuerza" una frase muy utilizada en voz, pero son momentos en los que es importante actuar y tomar decisiones, trabajar en conjunto por el futuro que soñamos cuando decidimos migrar.

I Encuentro entre asociaciones de Ecuatorianos Migrantes en Roma

Scritto da A. Cajas Moreno
